



# Dewan Pertanyakan Komitmen Haryadi

## Wali Kota Cuti Dua Minggu ke Jerman

Seperti diketahui, RPJMD ini penting sebagai acuan membangun Kota Yogyakarta lima tahun ke depan dan KUA-PPAS adalah dasar dalam menyusun untuk mengimplementasikan RPJMD dalam APBD 2018.



**YOGYA, TRIBUN** - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Yogyakarta mempertanyakan komitmen dan kinerja Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti. Pasalnya, di saat masa pembahasan Raperda Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022 yang sangat singkat, wali kota justru mengambil cuti.

Seperti diketahui, RPJMD merupakan implementasi program kerja dari visi misi wali kota dan wakil wali kota terpilih. Menurut pimpinan Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kota

Yogyakarta, Antonius Fokki Ardiyanto, wali kota tidak serius dalam memimpin dan membangun Kota Yogyakarta. Dia juga mempertanyakan pengambilan cuti di tengah pembahasan RPJMD yang harus disahkan pada pertengahan November ini.

"Dalam titik krusial pembahasan persoalan ini, kami Fraksi PDIP DPRD Kota Yogyakarta sangat kecewa karena ternyata Wali Kota Haryadi Suyuti malah memilih cuti dan pergi ke Jerman hingga dua minggu ke depan."

• ke halaman 14

### Dewan Pertanyakan

• Sambungan Hal 13

ujar Fokki yang juga Wakil Ketua Komisi D DPRD.

Ia menjelaskan, saat ini DPRD bersama Pemkot Yogyakarta tengah membahas RPJMD 2017-2022 sebagai implementasi program kerja dari visi misi Wali Kota terpilih.

Selain itu, menurut Fokki, saat ini juga tengah dibahas Kebijakan Umum Anggaran dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) dalam ker-

angka pembahasan APBD 2018.

"Seperti diketahui, RPJMD ini penting sebagai acuan membangun Kota Yogyakarta lima tahun ke depan dan KUA-PPAS adalah dasar dalam menyusun untuk mengimplementasikan RPJMD dalam APBD 2018," jelasnya.

Dikatakan, pada Rabu (8/11) direncanakan rapat paripurna tentang KUA-PPAS 2018. Sehari kemudian, Kamis (9/11), akan dilanjutkan rapat paripurna tentang kesepakatan RPJMD.

### Cuti dan Undangan PBB

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kota Yogyakarta, Tri Hastono mengatakan, Wali Kota Haryadi Suyuti menjalani cuti ke Jerman untuk menghadiri undangan dari Persatuan Bangsa-bangsa (PBB).

"Pak Wali Kota menghadiri sekaligus menjadi pembicara dalam kegiatan Climate Summit of Local and Regional Lead dalam rangkaian acara The 23 United Nation Climate Change Conference di Bonn, Jer-

man, pada 10-17 November 2017," ujar Tri.

Ia menjelaskan, Wali Kota mengambil cuti tahunan melalui surat Permohonan Cuti Tahunan yang ditujukan ke Gubernur DIY dengan surat nomor 85/4172. Cuti tersebut diambil pada 3-9 November. Setelah itu, wali kota menghadiri acara PBB tersebut.

"Kedua agenda tersebut (cuti dan menghadiri acara) sudah diberitahukan kepada ketua DPRD Kota Yogyakarta melalui surat tertulis pada Kamis (2/11) lalu. (gii)

# Tak Ada Kekosongan

SEPERTI diketahui, pada Rabu (8/11) DPRD Kota Yogyakarta akan menggelar rapat paripurna pengesahan Peraturan Daerah tentang KUA PPAS 2018. Sehari kemudian, Kamis (9/11), akan dilanjutkan rapat paripurna tentang RP-JMD yang merupakan implementasi visi-misi wali kota.

Menurut Ptt Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian, Tri Hastono, terkait dengan adanya agenda menyangkut fungsi kepala daerah, semisal penandatanganan persetujuan Perda, maka hal tersebut dilimpahkan kepada Wakil Wali Kota Heroe Poerwadi. Hal tersebut sesuai dengan Perwal nomor 450 tahun 2017 tentang pelimpahan kewenangan.

Namun, pada Senin (6/11) Wakil Wali Kota juga tengah berada di Jakarta untuk menghadiri penandatanganan komitmen dengan Kementerian PU dan Perumahan Rakyat.

● ke halaman 14

## Tak Ada

● Sambungan Hal 13

Tri membantah ada ke-

kosongan di Pemkot Yogyakarta, sehingga tidak perlu khawatir tidak ada yang menjalankan roda pemerintahan.

"Ini bukan kekosongan,

Pak Wakil Wali Kota juga tengah melakukan kerja mewakili Pemkot Yogyakarta ke Jakarta, besok beliau juga sudah kembali ke kantor," ungkapnya. (gii)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005